



LES ENTREPRISES QUI FONT L'ACTU

MOHED ALTRAD, L'ENTREPRENEUR DE L'ANNÉE



Texte : Gil Martin

Photo : Mohed Altrad, Président du MHR et entrepreneur de l'année 2015 © DR

Le montpellierain Mohed Altrad, fondateur et dirigeant du groupe éponyme, leader européen des échafaudages (7 300 salariés dans le monde et 870 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2014) a reçu ce week-end, à Monaco, le prix «*EY de l'entrepreneur mondial 2015*». C'est la première fois qu'un Français reçoit cette distinction de référence créée en 1993 et qui, depuis maintenant une vingtaine d'années, met en lumière des parcours et des personnalités rares dans l'entrepreneuriat... Mohed Altrad, dont le siège social du groupe est dans l'Hérault, faisait partie d'une sélection internationale de 64 dirigeants. L'homme d'affaires né il y a plus d'une soixantaine d'années dans une tribu nomade syrienne (il ne connaît pas sa date de naissance) est arrivé en France à 17 ans, à Montpellier, pour des études scientifiques grâce à une bourse obtenue dans son pays d'origine. De 1975 à 1980, il travaille comme ingénieur (chez Alcatel puis Thomson) et connaît une expérience dans le pétrole à Abou Dabi. En 1984, de retour en France, il crée sa première entreprise, spécialisée dans l'informatique, qu'il revend l'année suivante à Matra. En 1986, Mohed Altrad acquiert dans l'Hérault un fabricant d'échafaudages en faillite : il pose alors la première pierre du futur groupe international Altrad devenu, en 30 ans, leader européen des échafaudages. Le dirigeant voit loin : avec le rachat du néerlandais Hertel en mars 2015, le groupe devrait doubler son chiffre d'affaires pour passer à plus de 1,6 milliard d'euros pour 17 000 salariés en 2016.